

**MARIUS
FABRE**

Savonnier depuis 1900

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL DATA SHEET

DETERGENCE / DETERGENT

SAVON DE MARSEILLE pour le linge
MARSEILLE SOAP for the laundryGAMME NATURE /
NATURE RANGEFormule / Formula
SMB.3 & SMB.4

A base d'huile végétale, sans colorant, sans parfum et sans produit de synthèse, notre cube de savon de Marseille blanc est recommandé pour laver en douceur tous les textiles, notamment le linge délicat (linge de bébé, tissus fragiles...). Il est aussi très efficace sur les taches rebelles. Economique, il dure encore plus longtemps après avoir séché.

Made of vegetable oils, free from artificial colourings, fragrance and chemical products, our cube of white Marseille soap is recommended to wash all textiles gently, in particular delicate items (baby clothes, fragile fabrics...).

It is also very efficient on resistant stains.

100G 200G 400G

(3.5 oz) (7.1 oz) (14.1 oz)

NET100BSP N200BSP N400BSP

UTILISATION / USE

Pour les taches difficiles : frotter la tache avec le cube de savon de Marseille, avant lavage. Mettre en machine. Idéal pour les taches de gras, les taches difficiles et les cols de chemise.

Pour le lavage du linge à la main : lave en douceur tous les textiles, en particulier le linge délicat (linge de bébé, laine, soie, dentelle, etc.). Mouiller votre linge. Le nettoyer au savon de Marseille. Faire mousser. Rincer à l'eau claire.

For stubborn stains : rub the cube of soap on the stain before washing. Put the garment in your washing machine. Ideal for greasy stains, stubborn stains and shirt collars.

For hand-washing : gently washes all textiles, in particular delicate items (baby clothes, wool, silk, lace, etc.) Wet the clothes. Wash them with the Marseille soap. Make a foam. Rinse in clean water.

COMPOSITION / COMPOSITION

- Huiles de tournesol et coprah
Oleic sunflower and coconut oi
- Sans additif chimique
No additive
- Garanti sans huile de palme
No palm oil
- Garanti sans parfum
No perfume
- Garanti sans colorant
No colouring
- Garanti sans conservateur
No preservative

COMPOSITION : Savon 30% et plus / Soap (30% and more) (sodium sunflowerseedate, sodium cocoate)

Contient aussi / Also contains : aqua (eau), glycerin⁽¹⁾, sodium chloride, sodium hydroxide

100% des ingrédients sont d'origine naturelle / 100% of the ingredients are of natural origin

Détergent certifié par ECOCERT Greenlife selon le référentiel ECOCERT « Ecodétergent » disponible sur <http://detergents.ecocert.co>

Detergent certified by ECOCERT Greenlife according to the ECOCERT standard available on <http://detergents.ecocert.com>

INGREDIENTS (INCI) : sodium sunflowerseedate, sodium cocoate, aqua, glycerin, sodium chloride, sodium hydroxide

ALLERGÈNES / ALLERGENS : -

⁽¹⁾La glycérine contenue dans nos savons n'est pas de la glycérine rajoutée au contraire des savons dits « glycérisés ». Il s'agit en effet de la glycérine contenue naturellement dans l'huile végétale. A l'issue de la saponification, il n'en reste qu'une infime partie.

MARIUS FABRE Savonnier depuis 1900	FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL DATA SHEET	GAMME NATURE / NATURE RANGE
	DETERGENCE / DETERGENT SAVON DE MARSEILLE pour le linge MARSEILLE SOAP for the laundry	Formule / Formula SMB.3 & SMB.4

The glycerine in our soaps is not added glycerine, unlike so-called "glycerinized" soaps. It is the glycerine naturally contained in vegetable oil. At the end of the saponification process, only a tiny fraction remains.

PRECAUTIONS / PRECAUTIONS

Ne pas avaler. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment.
Do not swallow. In case of contact with eyes, rinse thoroughly.

SPECIFICATIONS / SPECIFICATIONS

Aspect / Aspect	savon solide beige / beige solid soap
Odeur / Odor	caractéristique / characteristic
pH / pH	10 ± 1 (1%)

La couleur de ce savon, fabriqué à partir d'huiles végétales naturelles, peut légèrement évoluer entre les différents lots et dans le temps.
The color of this soap, made from natural vegetable oils, may change slightly between different batches and over time.

CONDITIONNEMENT / PACKAGING

Conditionnement / Packaging	ETUI CARTON / CARDBOARD BOX	
Unités par carton / Units per box	x 24 (100 GR / 200 GR)	x 18 (400 GR)